
議会事務局長の仕事宣言！ 

議会事務局長  緒方心一 

 

①重点施策項目名 まちづくり活動に関する情報の共有を図ります 

 

②目標値 議会ホームページアクセス件数 

〔平成 30年度〕現状値 2,704件/月 ⇒ 平成 30年度末 2,200件/月 

〔後期基本計画期間〕（平成 26年度）1,625件/月  

⇒ 平成 32年度 2,400件/月 

 

③今年度の取組 

方針 

 議会（会議等）に関する会議録等の作成及び市議会だより、ケーブル

テレビ、インターネットによる議会情報の発信を行います。 

 

④今年度の取組 

結果 

 

・議会基本条例に基づき、議会の説明責任が十分に果たされるよう市民

に対する情報公開を積極的に行いました。 

・3月定例会、6月定例会、9月定例会に関する会議録・委員会記録等を

作成し、市議会ホームページで公開しました。 

・市議会だよりを発行し、定例会における常任委員会審査報告、議決結

果、一般質問、意見書等の議会結果及び議員活動をお知らせました。

5月 15日号で 3月定例会、8月 15日号で 6月定例会、11月 15日号で

９月定例会に関する掲載を行いました。 

・ケーブルテレビ、インターネットによる 6 月定例会、9 月定例会、12

月定例会及び 3 月定例会における本会議の議会中継及び録画放映を行

いました。 

・平成 29 年度政務活動費収支報告に関する情報を市議会ホームページ

で 9月 1日から公開しました。 

 

⑤数値目標の結果 4月から 12月までのアクセス件数は月平均 2,275件となり、数値目標

を概ね達成できました。 

 

⑥成果と課題 

（次年度に向けて） 

市民と行政との共同のまちづくりの推進を図るため、議会の活動状況

等を積極的に情報発信していますが、議会では地域に出向いて市民の声

を聞く議会報告会等を開催されています。 

今後も、議会ホームページへの定例会、委員会、議会報告会の開催予

定、会議録の掲載、議会中継のほか、議会だよりの発行により議会へ関

心を持っていただける情報の発信に努めます。 

 

 

◇総務部長の指示 

 

 

 

 

 

市議会活動の状況などについて市民への理解を深めるとともに、積極的かつ迅速な情報発信

に努めること。 

重点事業ごとに１枚 


